

Station 1

"Und es geschah in jenen Tagen, dass ein Gebot von Kaiser Augustus ausging, den ganzen Erdkreis einzuschreiben. Diese Einschreibung war die erste und geschah, als Quirinius Statthalter von Syrien war. Und jedermann ging, dass er sich einschreiben ließe, ein jeder in seine Stadt." (Lukas 2, 1-3)

Wie einst Joseph und Maria sich auf den Weg machten, um sich in das Volkszählungsbuch einzutragen, können auch wir heute eine symbolische Reise antreten.

Aufgabe:

Irgendwo gibt es immer Konflikte und Krieg. Auch dieses Jahr hat sich wieder ein alter Konflikt in Israel entfacht. Immer glaubt man, mit Panzern – oder Drohnen, Bomben et cetera – Lösungen herbeizuführen oder Frieden herzustellen. Und in vielen Fällen haben die Verantwortlichen versäumt, tragbare Kompromisse zu schließen.

Tragen sie sich hier in das "Volkszählungsbuch" ein, indem sie sich bewusst für

- **Kompromissbereitschaft**
- **Nächstenliebe und**
- **Mitgefühl**

in ihrem Leben einsetzen.

Lasst uns die Spuren der Krippe verfolgen, indem wir Frieden und Freude in unsere Gemeinschaften bringen und unsere Herzen für unsere Mitmenschen öffnen. Mögen wir diese besondere Zeit nutzen, um das wahre Weihnachtswunder zu erfahren und das Geschenk der Liebe weiterzugeben.